

529 Personil Linmas Windusari, Digembleng Oleh TNI-POLRI dan Satpol PP

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Nov 22, 2023 - 12:07



Forkopimcam Windusari Saat Menghadiri Kegiatan Peningkatan Kapasitas linmas se-Kecamatan Dalam Rangka Pengamanan Pemilu Tahun 2024

MAGELANG- Camat Windusari didampingi Danramil dan Kapolsek menghadiri Pembinaan Pemberdayaan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) dalam rangka kesiapan pengamanan pemilu dan pilkada tahun 2024 di wilayah Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Rabu (22/11).



Pembinaan pemberdayaan linmas Windusari tersebut dihadiri Asisten 1 Kabupaten Magelang Bambang Hermanto, S.STP, Kesbangpol Kabupaten Magelang M. Taufik, S.H., MH, jajaran Forkopimcam, anggota Koramil, Anggota Polsek dan anggota Satpol PP setempat.

Asisten 1 Kabupaten Magelang Bambang Hermanto dalam sambutannya sekaligus membuka kegiatan peningkatan kapasitas linmas menyampaikan, sejumlah 529 anggota linmas se-Kecamatan Windusari hari ini akan digembleng oleh para pelatih dari unsur pemerintah Kecamatan baik dari Koramil maupun Polsek dalam membentuk sikap maupun pengetahuan dasar PBB. Selain itu juga diberikan wawasan tentang hukum pidana dalam beberapa hal-hal terkait permasalahan yang dapat dilakukan oleh anggota linmas guna menjaga kondusifitas dan ketertiban disaat pengamanan.

Lanjut Bambang Hermanto, bahwa pembinaan peningkatan kapasitas linmas bertujuan agar penyelenggaraan pemilihan umum tahun ini, nantinya dapat sukses aman dan lancar. Oleh karena itu setiap Satlinmas harus mengikuti pelatihan baik teori maupun praktek dalam menghadapi segala macam tantangan dan permasalahan di lingkungan masing-masing desa," terang Asisten 1 Kabupaten Magelang.



Ditempat yang sama, M.Taufik pemateri dari Kesbangpol Kabupaten Magelang menuturkan bahwa segala sesuatu bisa terjadi disaat kegiatan pengamanan pemilu di setiap wilayah, namun dengan adanya peningkatan kapasitas linmas se-Kecamatan Windusari akan dapat meminimalisir terjadinya gangguan keamanan maupun ketertiban di wilayah.

Sesuai UU Nomor 7 tahun 2017 tentang Pemilu dan Permendagri bahwa linmas memiliki tugas untuk mengamankan dan menjaga kondusifitas dalam pemilu.

" Untuk itu dalam rangka menjaga pengamanan pesta demokrasi yang akan segera bergulir, seyogyanya setiap anggota linmas benar- benar siap untuk mengikuti apa yang diberikan oleh pemateri baik dari Kesbangpol, Koramil maupun Polsek Windusari," pungkasnya.



Batuud Koramil 04/ Windusari Serma Suropto saat memberikan pembekalan sikap dan kedisiplinan kepada ratusan anggota linmas mengatakan, setiap anggota linmas harus betul-betul menguasai cara bersikap, bertutur sapa, dan mampu bekerja sesuai tugas fungsinya sebagai linmas di setiap Dusun.

" Linmas merupakan ujung tombak di setiap desa dalam mengamankan dan menjaga ketertiban di masing-masing wilayah. Jadikan pemberian materi dari Koramil, Polsek maupun Satpol PP menjadi bekal guna menjalankan tugas dalam pengamanan pemilu yang aman dan sukses " tutup Serma Suropto.

Pen: 0705/ Mgl.